

Liebe Freunde der Pfarrei St. Georg!

Heute, am 3. Juni, ist der Gedenktag des 2014 Heilig gesprochenen Papst Johannes XXIII.
Wer war dieser Mann, der als „der gute Papst“ den Menschen in Erinnerung geblieben ist?
Ein Portrait über ihn findet ihr unter nachfolgendem Link:

<https://www.katholisch.de/heilige/03-06-johannes-xxiii>

Auch gibt es einen einfühlsamen und gelungenen Spielfilm über ihn:

<https://www.youtube.com/watch?v=KIL80pmd9qI>

Herzlichst,

Ihre Oberministranten

Teresa Kraus & Timo Doleschal